

宮園小学校だより

学校教育目標「自分を育て みんなで伸びる」

令和7年度 学校便り

12月号《No.9》

令和7年11月26日発行

廿日市市立宮園小学校

ご来校いただき、ありがとうございました。

11月14日から28日までの「自由進度学習公開週間」では、1・4・6年生を中心に授業を広く公開しました。廿日市市内の小学校の先生だけでなく、県内、県外からたくさんの方々が来られました。また、19日は学校運営協議会、自由進度学習視察週間保護者参観日で保護者、地域の皆様にも授業の様子を見ていただきました。

宮園小学校では、安心感と自己選択を大切にした学級経営を基盤として「主体的・対話的で深い学び」に向けた授業改善に取り組んでいます。今後も一人一人の子供の学びと育ちに寄り添いながら「自立した学び手」の育成を目指します。



給食試食会 11月7日

11月7日に給食試食会を行いました。その日の大休憩に6年生の有志が保護者の方が座る丸椅子を各教室の方まで運んでくれました。家庭科室で保護者の方が配膳し、自分のお子様の教室で食べていただいた後、宮内小の栄養教諭 岡先生から献立や栄養に関する話題などお話をいただきました。



保護者の方より

20年ぶりに給食を食べたこと、子どもたちと一緒に食べという貴重な体験ができました。参観日では味わえない時間でした。また、給食センターの方々の丁寧な仕事も知ることができ、より一層給食のありがたみを知ることができました。次回もあればまた参加したいです。

宮園まるごと収穫祭

11月8日（土）に宮園まるごと収穫祭が行われました。今年は天候が悪く芋が収穫できなかったのですが、それでも子どもたちが楽しめるようにと芋ほりに代わる催し（玉ねぎやじゃがいも、人参を畑から探し）を考えくださいって、参加した子どもたち、大人約140名が楽しいひと時を過ごすことができました。また、自主防災の方々が豚汁を作つて出してくださり、秋刀魚と芋ご飯と合わせて参加したみんなでおいしくいただきました。

子どもと地域の方の温かい体験交流をすることができました。本当にありがとうございました。



12月行事予定

1日	月	けん玉教室3h（1年）
2日	火	
3日	水	5年避難所体験（日赤）13:10学校発 15:20学校着
4日	木	4年社会見学
5日	金	委員会
6日	土	
7日	日	宮園まるごと宮園っ子まつり
8日	月	宮園わくわく秋祭り（ロング昼休憩）
9日	火	宮園わくわく秋祭り（昼休憩）
10日	水	朝の読み聞かせ（低） こころの劇場14:00-16:05
11日	木	スマホネット安全教室3・4年5h5・6年6h
12日	金	クラブ 火災避難訓練9:30-9:55
13日	土	
14日	日	
15日	月	川柳教室1h（3-2）2h（3-1）
16日	火	6年住まいづくり出前講座5・6h 1年宮園保育園年長児交流 あきランド（3h） 2年きなこ＆やきいもパーティ（5・6h） SC来校
17日	水	朝の読み聞かせ（高） 特支アドバイザー来校 縦割り班活動（昼休憩）
18日	木	
19日	金	- - - - -
20日	土	
21日	日	22日 全校下校時刻 13時
22日	月	給食終了 4時間授業 13時下校 個人懇談（希望者）
23日	火	終業式 3時間授業 12時下校 個人懇談（希望者）
24日	水	23日 全校下校時刻 12時
25日	木	
26日	金	
27日	土	
28日	日	
29日	月	
30日	火	
31日	水	

楽しい思い出・貴重な経験ができました！

10月29日（水）～30日（木）に6年生は修学旅行へ行ってきました。

今回は、しものせき水族館 海響館、いのちのたび博物館、吉野ヶ里歴史公園、別府地獄めぐり、城島高原パークを訪れ、学びを十分に楽しみながら見学をすることができました。また、6年生は集合する時は素早く行動し5分前集合に努めました。

この2日間の経験をこれからの中学校生活に活かし、宮園小学校を牽引するリーダーとしてさらに成長してくれる事を期待しています。



VOICE2025

11月1日（土）にVOICE2025がさくらひあで開催されました。本校からは5年生相原尚弥さんが出場し、「ポケモンを通じて人がつながる未来づくりへ向けてのぼくの挑戦」と題して堂々と自分の思いを発表しました。優秀賞を受賞しました。

おめでとうございます

令和7年度「環境啓発ポスター・標語コンクール」
小学校低学年の部 県大会 優秀賞

1年 有福 拓未さん

「ごみひろい みちにはなさき えがおさく」

小学校高学年の部 優秀賞

4年 榎本 和馬さん



1月の主な予定

*1月7日（水）始業式 給食開始

児童下校13時10分

*1月27日（火）

中学年参観日・懇談会



学校評価アンケートの結果について

先日は、学校評価保護者アンケートへのご協力をいただき、ありがとうございました。見えてきた課題を全体で共有し、今後の指導につないでいきます。



	児童アンケート質問	肯定的評価 (%)
1	学校に行くのは楽しい。	89
2	課題の解決に向けて、自分で考え自分で進んで学習に取り組んでいる。	95
3	自分の考えとその理由をわかりやすく相手に伝えている。	91
4	自分から進んであいさつをしている。	92
5	自分はクラスの人や友だちの役に立っている。	89
6	地域のために自分ができることをしてみたいと思う。	92
7	体を動かすのがすき。	93
8	自分はスマホやタブレット、ゲームなどのメディアを家庭のルールを守って正しく使っている。	95
9	宮園小学校で学んでよかったと思う。	94

	保護者アンケート質問	肯定的評価 (%)
1	お子様は、学校に行くのが楽しいと感じている。	95
2	お子様は、自分から進んであいさつをしている。	85
3	お子様は、外で体を動かして遊んでいる。	74
4	お子様に、スマホやタブレット、ゲームなどのメディアを家庭のルールを守って正しく使わせている。	82
5	宮園小学校は、児童の学力向上に熱心に取り組んでいる。	97
6	宮園小学校は、いじめの早期発見・解決に熱心に取り組んでいる。	93
7	宮園小学校は、保護者の相談に丁寧に対応している。	97
8	宮園小学校は、地域と共にある学校づくりをめざしている。	97
9	宮園小学校で学ばせてよかったと思う。	95

アンケートの結果から、本校の教育活動について概ね肯定的な評価をいただいていることがわかりました。今年から取り入れたスマホやタブレット、ゲームなどのメディアに関わる項目では、児童については95と高いですが、保護者の方は82という結果でした。ルールについては、学校から推奨ルールを提示していきたいと思います。昨年から取り入れた地域に関わる項目では、児童・保護者共に9割以上の肯定的な評価を得ることができました。地域とのつながりを大切にしてきた結果であると捉えています。また、自由進度学習の取組が様々な成果につながっていることや丁寧な保護者対応についての結果に教職員一同、元気をいただきました。また、自由記述へのご協力ありがとうございました。いただいたご意見・ご感想を真摯に受け止め、今後の教育活動の在り方を見つめ直し、教職員が一丸となって取り組んでいきます。

笑顔で楽しみました！

11月9日（日）に第38回廿日市市PTA連合親善球技大会が行われました。ペタンクチームは2位リーグに進み、準優勝でした。ワンバウンドふらばーるバレーボールには2チーム出場し、両チームとも1位リーグに勝ち進み、惜しくも敗退しましたが、抜群のチームワークと笑顔でした。当日、出場された保護者の皆様、お疲れさまでした。また、たくさんのお応援ありがとうございました。

花壇がまたきれいになりました

宮園会の方が今月も花壇の整備と花植えをしてくださいました。少し肌寒い中でしたが、笑顔できれいにしてくださいました。



学校がまた明るくなりました。ありがとうございました。